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P r o t o k o l l

über die Sitzung Ortsrates der Ortschaft Suttorf am Mittwoch, 24.05.2023, 19:30 Uhr,
Feuerwehrgerätehaus Suttorf, Schulstraße 19, 31535 Neustadt a. Rbge

Anwesend:

Ortsbürgermeister/in

Stellv. Ortsbürgermeister/in

Mitglieder

Verwaltungsangehörige/r

Zuhörer/innen

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr
Sitzungsende: 20:07 Uhr

Frau Elvira Goldmann

Christoph Stolle

Herr Rainer Köhne
Herr Jochen Krumm
Herr Christoph Schwaiger

Herr Jan Hartmann
Herr Jan Rave

Zuhörer/innen Insgesamt drei Zuhörer
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T a g e s o r d n u n g

I. Öffentlicher Teil

1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

2 Genehmigung des Protokolls über den öffentlichen Teil der
Sitzung am 15.09.2022

3 Berichte und Bekanntgaben

3.1 Regionales Raumordnungsprogramm Region Hannover 2016
(RROP 2016) hier: Bekanntmachung der allgemeinen
Planungsabsichten der 6. Änderung zur Anpassung an das
Landes-Raumordnungsprogramm Niedersachsen 2022
(LROP 2022) und gleichzeitig Festlegung von
Untersuchungsrahmen, Umfang und Detaillierungsgrad des
Umweltberichts (Scoping) im Rahmen der Umweltprüfung

2023/084

4 Einwohnerfragestunde gemäß § 62 Absatz 1 des
Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes

5 Neuwahl der Schiedsperson für das Schiedsamt II (Eilvese,
Mariensee, Suttorf)

2022/282

6 Vorschlag nach § 94 Abs. 3 und 4 KKomVG
Sanierung der Straße "Im Eschfeld" nach Beendigung der
Anliegerbauten

7 Sicherstellung der Oberflächenentwässerung an den Straßen
"Neue Wiese" und "Auf dem Or"

8 Verwendung von Ortsratsmitteln - Bezuschussung von
Jubiläumsveranstaltungen in diesem Jahr

9 Anfragen

9.1 Radweg Suttorf / Basse

9.2 Containerplatz in Suttorf

9.3 Zählung Fahrzeugaufkommen L 193

9.4 Bushaltestelle "Auf dem Or"

9.5 Fernwärme über Biogas-Anlage



Seite 3 von 6

I. Öffentlicher Teil

Frau Goldmann stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Beschlussfähigkeit und die
Tagesordnung fest. Weitere Anmerkungen gibt es nicht.

Das Protokoll über den öffentlichen Teil der Sitzung am 15.09.2022 wird einstimmig
genehmigt.

Frau Goldmann weist auf das Stadtradeln hin. Ebenso werden die Antworten auf die
Anfragen vom 15.09.2022 von Herrn Hartmann vorgelesen.

Die nun zur Einsichtnahme vorliegende Informationsvorlage wird zur Kenntnis genommen.

Einige Fragen der anwesenden Bürger werden durch den Ortsrat direkt beantwortet. Einige
Fragen bezüglich des Stadtbüros in Neustadt a. Rbge. werden durch den anwesenden
Sachgebietsleiter des Stadtbüros, Herrn Jan Hartmann direkt beantwortet.

Beschlussvorschlag

Der Rat der Stadt Neustadt a. Rbge. wählt gemäß § 4 des Niedersächsischen Gesetzes über
gemeindliche Schiedsämter Herrn Carsten Pohl für die Dauer von 5 Jahren als
Schiedsperson für das Schiedsamt II der Stadt Neustadt a. Rbge.

Beschluss:

Dem Beschlussvorschlag wird einstimmig zugestimmt.

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

2. Genehmigung des Protokolls über den öffentlichen Teil der
Sitzung am 15.09.2022

3. Berichte und Bekanntgaben

3.1. Regionales Raumordnungsprogramm Region Hannover 2016
(RROP 2016) hier: Bekanntmachung der allgemeinen
Planungsabsichten der 6. Änderung zur Anpassung an das
Landes-Raumordnungsprogramm Niedersachsen 2022 (LROP
2022) und gleichzeitig Festlegung von Untersuchungsrahmen,
Umfang und Detaillierungsgrad des Umweltberichts (Scoping) im
Rahmen der Umweltprüfung

2023/084

4. Einwohnerfragestunde gemäß § 62 Absatz 1 des
Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes

5. Neuwahl der Schiedsperson für das Schiedsamt II (Eilvese,
Mariensee, Suttorf)

2022/282
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Der Vorschlag, die Straße „Im Eschfeld“ nach Beendigung der Anliegerbauten zu sanieren,
wird diskutiert. Nach Beendigung der Anliegerbauten wird der Vorschlag an die Stadt
herangetragen.

Die Straßen „Neue Wiese“ und „Auf dem Or“ sollen über den Regenwasserverband an das
vorhandene Kanalnetz angeschlossen werden, um die Oberflächenentwässerung
sicherzustellen.

Mit etwa 3000,0€ der zur Verfügung stehenden Ortsratsmitteln sollen
Jubiläumsveranstaltungen der Ortschaft bezuschusst werden, wie zum Beispiel ein neuer
Jubiläumsstein, Musikzüge.

Beschluss:

Der Vorschlag wird einstimmig beschlossen.

Die Anfrage bezieht sich auf die Drucksache Nr. 138/2010; Planung und Bau eines
Radweges zwischen Suttorf und Basse – Initiativantrag der Ortsräte der Ortschaften
Otternhagen und Suttorf vom 07.10.2009:
Der Radweg entlang der L 383 Mandelsloh – Helstorf ist inzwischen fertiggestellt. Daher wird
nun angefragt, wann die Planung und anschließend die Umsetzung des Radweges entlang
der L 193 zwischen Suttorf und Basse vorgesehen ist?

Gem. Drucksache Nr. 138/2010 wurde "Eine Entscheidung über die Planung für den Bau
eines Radweges entlang der L 193 zwischen Suttorf und Basse durch die Stadt Neustadt a.
Rbge. und auf städtische Kosten wird zurückgestellt."... "Am Beispiel der
Radwegeverbindung entlang der L 383 hat sich gezeigt, dass eine solche Radwegeplanung
für die Stadt eine langwierige und kostenaufwändige Angelegenheit ist. Auch wenn die
Notwendigkeit eines Radweges zwischen Suttorf und Basse unbestritten ist, kann angesichts
der Finanzlage der Stadt Neustadt a. Rbge. eine weitere Planungsvorleistung für die
Straßenbaußbauverwaltung von der Verwaltung nicht befürwortet werden."
Der Ortsrat wird gebeten für die Maßnahme einen Initiativantrag zu stellen.

Der Containerplatz für Papier und Glas in Suttorf weist wieder einige Schlaglöcher auf. Es
wird angefragt, wann diese Schlaglöcher mit Mineral aufgeschüttet werden können?

6. Vorschlag nach § 94 Abs. 3 und 4 KKomVG
Sanierung der Straße "Im Eschfeld" nach Beendigung der
Anliegerbauten

7. Sicherstellung der Oberflächenentwässerung an den Straßen
"Neue Wiese" und "Auf dem Or"

8. Verwendung von Ortsratsmitteln - Bezuschussung von
Jubiläumsveranstaltungen in diesem Jahr

9. Anfragen

9.1. Radweg Suttorf / Basse

9.2. Containerplatz in Suttorf
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Die Anfrage betrifft die Fahrbahnmarkierung entlang der L 193. Es hat eine Stadtzählung
stattgefunden mit dem Ergebnis, dass über 5.000 Fahrzeuge täglich die Straße befahren.
Eine zuvor durchgeführte Landeszählung ist zu einem Ergebnis unter 5.000 Fahrzeuge
gekommen. Es wird darum gebeten, dass erneut eine Länderzählung durchgeführt wird und
angefragt, wann dies erfolgen kann?

Die Klinkerfassade von der Bushaltestelle „Auf dem Or“ muss drin-gend instandgesetzt
werden. Wann wird dies erfolgen? Es wird darum gebeten, dass dies vor der 900 Jahr Feier
erfolgt, welche ab dem 01.09.2023 stattfindet.

Frage: Es wird in Bezug auf die „Gewerbe Ost Erweiterung“ angefragt, ob die örtliche Biogas-
Anlage Fernwärme liefern kann und wenn nicht, warum?

Antwort: Wie einer der Betreiber der Biogasanlage der Stadt Neustadt a. Rbge. mitgeteilt hat,
ist es grundsätzlich möglich Fernwärme zu liefern. Letztlich obliegt dies einer weiteren
Abstimmung zwischen dem Entwickler/Erschließer der geplanten Erweiterung des
Gewerbegebietes Ost und den Betreibern der Biogasanlage.

Die Stadt Neustadt a. Rbge. hat den vorgesehenen Entwickler/Erschließer der geplanten
Erweiterung des Gewerbegebietes Ost entsprechend informiert.

Im Auftrag

(zgl. Protokoll)

Neustadt a. Rbge., 07.06.2023

9.3. Zählung Fahrzeugaufkommen L 193

9.4. Bushaltestelle "Auf dem Or"

9.5. Fernwärme über Biogas-Anlage

Der Bürgermeister Ortsbürgermeister
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